



県内 3 団体への寄付金の贈呈式を行いました

令和 7 年 7 月 22 日

令和 7 年 7 月 22 日（火）神奈川県遊技場協同組合会館に、日本赤十字社神奈川県支部事務局長 河鍋章様、社会福祉法人神奈川県共同募金会会長・神奈川新聞厚生文化事業団理事長 並木裕之様をお迎えし、寄付金の贈呈式を行いました。

この支援事業は神奈川福祉事業協会設立当初から行ってきたもので、子どもたちや障害のある方、お年寄りの福祉など、それぞれの事業に活用される予定です。



左から日本赤十字社神奈川県支部河鍋事務局長、伊坂理事長



左は神奈川県共同募金会並木裕之会長（神奈川新聞厚生文化事業団理事長）

また、この日は厚生労働大臣感謝状、神奈川県知事感謝状など、活動支援に対する感謝状をいただきました。



いただいた感謝状を手に記念撮影をしました。

(各団体さまへの支援によりいただいた感謝状)

○日本赤十字社神奈川県支部

厚生労働大臣感謝状

○社会福祉法人神奈川県共同募金会

厚生労働大臣感謝状

神奈川県知事感謝状

神奈川県共同募金会会長感謝状

○神奈川新聞厚生文化事業団

神奈川新聞厚生文化事業団理事長感謝状

私たち遊技業界は、これからも社会貢献活動に取り組んでまいります。



神奈川福祉事業協会は昭和 60 年 2 月、神奈川県遊技場協同組合をはじめ県内遊技業界により社会福祉に貢献する組織として設立されました。